

Aumentan 20% las ventas de alimentos orgánicos (El Financiero 31/05/10)

Aumentan 20% las ventas de alimentos orgánicos (El Financiero 31/05/10)(Redacción) Lunes, 31 de mayo de 2010 Chiapas encabeza la lista con café y frutas. La participación de productores de alimentos orgánicos en diversas ferias y exposiciones nacionales e internacionales permitió ventas estimadas en 27 millones 902 mil 369 dólares, informó la Secretaría de Agricultura. Además, las actividades de promoción -por un monto de diez millones 200 mil pesos-, tan sólo en los supermercados y tiendas de autoservicio arrojaron incrementos de 20 por ciento en las ventas de este tipo de productos, a pesar de que sus precios son más elevados en al menos 50 por ciento. En la actualidad el estado de Chiapas es el puntero en la producción orgánica, al reportar 119 mil 240 hectáreas sembradas y un crecimiento anual de 13.38 por ciento. Sus principales productos son café, con 90.5 por ciento; frutas, con 4.02, y hortalizas, con 1.03.